

Postulat Graf Heinz, BDP, vom 13. Dezember 2012 betreffend "Ausarbeitung einer neuen Weihnachtsbeleuchtung"

Ausgangslage:

Vor 49 Jahren wurde die Wettinger Weihnachtsbeleuchtung erstmals an den Beleuchtungsmasten montiert.

- 1963 die Sterne
- 1965 wurde die Beleuchtung mit den stilisierten Christbäumen ergänzt

Die Beleuchtung besteht aus 4'736 Spezialglühlampen – die relativ viel Strom brauchen. Die Weihnachtsbeleuchtung ist vom Handling sehr aufwendig und verursacht auch hohe Lager- und Unterhaltskosten.

Auftrag:

Der Gemeinderat wird ersucht, die bestehenden Gesamtkosten aufzuzeigen:

- Betriebskosten, Stromverbrauch
- Lager- und Unterhaltskosten
- Personalkosten für die Montage und den Unterhalt etc.
- den Beitrag vom Handels- und Gewerbeverband (HGV)

Im Rahmen der Standortförderung Wettingen und mit Mitsprache vom HGV, ist ein neues Beleuchtungskonzept auszuarbeiten, dass die heutigen- und zukünftigen Bedürfnisse erfüllt.

- niedriger Energieverbrauch
- einfaches Handling für das Bauamt
- niedrige Unterhalts- und Personalkosten
- flexibles Konzept (Zukunft Landstrasse)
